

## Mahasiswa Teknologi Pangan Unud Kembali Raih Prestasi Tingkat Nasional

Mariza - [BALI.OPINIPUBLIK.ID](https://BALI.OPINIPUBLIK.ID)

Dec 6, 2023 - 22:14



Mahasiswa Program Studi Teknologi Pangan, Fakultas Teknologi Pertanian Universitas Udayana Kembali berhasil menyabet dan menambah perolehan prestasi tingkat nasional pada Bulan November ini. Kali ini, mahasiswa Teknologi pangan yang terdiri dari Faustine Theodore, Rizky Adi Bintang Harahap, Einsteina Michelle Olga dan Safa Reska Putri yang merupakan Angkatan 2021 mampu meraih Juara 2 Nasional Bussines Model Canvas pada Agribusiness Festival di Universitas Brawijaya dibawah bimbingan Dr. I Wayan Rai Widarta,

S.TP., M.Si.

Tidak sampai disana, Tim lainnya yang terdiri dari Ida Ayu Agung Prapita Hermayuli, Ni Made Mutia Pradnyawangi, Alizza Zahira Prameswari, dan Jason Patrick Kenardi yang merupakan Angkatan 2022 dibawah bimbingan Sayi Hatiningsih, S.TP., M.Si. juga berhasil meraih Gold Medal dalam bidang Pangan dan Juara Harapan 2 pada Semua Bidang Pada Faperta (Futuristics and Prestige Research Tech and Art) Fair 4 yang diadakan oleh Sentosa Foundation dan Universitas Dhyana Pura. Raihan prestasi dari mahasiswa Teknologi Pangan terus bertambah, Angkatan 2023 pun juga menyumbangkan prestasi akademik, kali ini Wayan Arlyana Anantha berhasil meraih Juara 1 dan Juara Favorit pada Kategori Poster pada Lomba Food and Energy Competition yang diselenggarakan oleh IAAS LC Universitas Udayana.

Melalui raihan prestasi ini membuktikan bahwa Angkatan 2021-2023 mahasiswa Program Studi Teknologi Pangan, Fakultas Teknologi Pertanian Universitas Udayana sangat aktif dalam mengikuti perlombaan dan memiliki suasana akademis yang sangat baik, raihan prestasi akademik di Program Studi Teknologi Pangan akan terus bertambah mengingat banyaknya mahasiswa yang memiliki antusiasme yang tinggi dalam mengikuti perlombaan.

Sumber :<https://www.unud.ac.id/in/berita-fakultas4063-Mahasiswa-Teknologi-Pangan-Unud-Kembali-Raih-Prestasi-Tingkat-Nasional.html>